



1/16 Taler 1677

Doppelgroschen des Grafen Johann Adolf mit seinem Porträt und Titulatur.

Auf der Rückseite die Wertangabe.

Grafschaft nordöstlich von Münster an der Grenze zu den Niederlanden, die seit 1421 mit Steinfurt verbunden war. Durch Heirat kamen Tecklenburg, Rheda und Hohenlimburg hinzu. Seit 1606 gab es eine reiche eigene Münzprägung.

Informationen

Grafschaft Bentheim (Münzstand)
1677 (Datierung)

Taler
Zahlungsmittel
Silber

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F09

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M03635
